
Herr Nipken erläutert die Verwaltungsvorlage. Es wird weiterhin mit Mindereinnahmen im 
Bereich der Gewerbesteuer gerechnet. Dies führt dazu, dass die Einnahmen derzeit ca. 800.000 € 
unter der geplanten Summe liegen. Er hofft, dass noch Nachzahlungen aus den Veranlagungen 
für das Jahr 2012 eingehen werden. Weiter führt er an, dass die Liquiditätskredite abermals 
abgesunken sind und daher 1 Mio. € abgesenkt werden konnten.  
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.  


